



**JUAN PABLO ABADIA LOPEZ**

**DR. SERGIO JIMENES RUIZ**

**REPORTE DE LECTURA**

**ANTROPOLOGIA MEDICA**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**1**

**B**

3ra unidad

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz  
San Pedro

Sistema de símbolos y  
Significado

DIA

MES

AÑO

24

10

22

En los últimos veinte años la obesidad se ha convertido en el problema nutricional de mayor prevalencia en el mundo particularmente de la mortalidad y también en su forma abdominal es un factor creciente de mortalidad y también patologías como la diabetes tipo 2, ciertas dislipidemias y la hipertensión y otros trastornos esto determina que en el adecuado tratamiento de la obesidad y principalmente su prevención constituyan más de los dos principales desafíos que enfrentan la salud pública en el país. Los individuos con exceso de peso se benefician con la que introdujeron de cambios en el estilo de vida particularmente en la alimentación y en la actividad física. aun cambios moderados, que resulten significativamente favorables, el primer paso para poder iniciar el tratamiento es una evaluación del paciente a través de la cual se establezca un grado de obesidad y el nivel de riesgo que permite luego iniciar el tratamiento. Es muy importante identificar los distintos factores que influyen o ayudan a sostener en sobre peso o la obesidad cada individuo o individuo que lo adquiere tiene una historia puede ser una de familia social cultural psicológica y los factores genéticos en el objetivo de la evaluación es obtener una evaluación de la historia del peso y descubrir los patrones.

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz  
Jan 14 2020

## MODELO MÉDICO HEGEMÓNICO

Desde la década de los sesenta y en particular desde los sesenta se desarrolla una crítica constante a la biomedicina. Se nota que la organización de la medicina alopática y sobre todo sus características tienen consecuencias negativas en diferentes aspectos que van desde la propia salud del sujeto (incremento de la intoxicación negativa) hasta su incremento e incidencia en la economía política (continuo incremento del gasto de la salud asistencial pasando por la medicación de cada vez más aspectos de la vida cotidiana (desde el parto hasta la forma de morir).

Dichas críticas refieren a la práctica biomédica desarrollada no solo en los países capitalistas de mayor nivel de desarrollo, sino también respecto a los países del socialismo) y de los países capitalistas caracterizados por el aumento de las condiciones de la pobreza incluida en la pobreza extrema. En este artículo nos fundamentaremos. Los críticos fueron y son formulados por un amplio espectro de actores y sectores sociales. Distintos sociales. Subterráneos miembros de grupos e individuos pertenecientes al campo feminista al campo lesbico y homosexual al campo de la salud mental. Sectores de la salud del etc. Cuestionan diferentes aspectos del ejercicio médico.

# MÉDICINA TRADICIONAL

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Jun 16/10

## MEXICANA

La medicina tradicional es reconocida hoy como un recurso fundamental para la salud de millones de seres humanos. Es una parte importante de la cosmovisión de los pueblos indígenas y representa el conocimiento milenario sobre la madre tierra y el uso de plantas medicinales que los indígenas han resguardado y tiene una valor incalculable fortaleciendo y preservando su identidad.

La Organización Mundial de la Salud la define como "La suma total de los conocimientos, habilidades y prácticas basadas en las teorías, creencias y experiencias propias de diferentes culturas sean explicables o no, utilizados tanto en el mantener la salud como en la prevención, diagnóstico y tratamiento de enfermedades físicas y mentales. Así mismo es catalogada como un componente esencial del patrimonio tangible e intangible de las culturas del mundo, un acervo de información, recursos y prácticas para el desarrollo, el bienestar y un factor de identidad de numerosos pueblos del planeta.

La medicina tradicional mexicana es un mosaico de piezas procedentes de culturas diferentes que han determinado históricamente el desarrollo de la cultura nacional.

La cultura de México actual proviene del sincretismo que se produjo entre las culturas prehispánicas y española fusionados desde finales del siglo XVI.

El nacimiento de la medicina tradicional mexicana es posterior al mestizaje, es la completa cosmovisión de...

74/77/2022

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

Juan Pablo

## MEJICINA TRADICIONAL VERSUS MEDICINA CIENTIFICA

La medicina tradicional es el conjunto de practicas, creencias y conocimientos sanitarios basados en el uso de recursos naturales (plantas, animales o minerales), terapias espirituales y tecnicas manuales que buscan mantener la salud individual y comunitaria.

La medicina cientifica (tambien conocida como alopatica u occidental) es la medicina convencional considerada oficial en nuestro sistema de salud. Para muchas cosas ambas son practicas aparentemente irreconciliables que se encuentran en las antipodas del ejercicio medico. Ademas de esa supuesta dicotomia o contradiccion se describen en una convivencia carente de horizontalidad y de respeto entre ellas.

Se deja de lado y se menosprecia el valor de la practica de la medicina tradicional por la naturaleza empirica que la caracteriza o por la dimension mago-religiosa en la que esta parcialmente basada. El escepticismo deviene muchas veces en el desprecio y la marginacion de estas practicas. Asimismo, al ser la medicina cientifica considerada legalmente como el sistema oficial de atencion en salud en nuestro pais, algunas personas la imponen con cierto paternalismo y prejeria a las personas relacionadas con la medicina tradicional. Ante esta incierta situacion es de importancia preguntarnos, tomando en cuenta a sus aspectos esenciales, la respuesta

# CASO JOSIE KING

DIA MES AÑO  
15 11 2022

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz  
Juan Pablo

Josie King, tra una bebé de 18 meses, ingresó en el Children Center Johns Hopkins en 2001 como consecuencia de una serie de errores del hospital y por falta de comunicación.

En Enero del 2001 Josie King es internada al hospital JH por haber sufrido quemaduras de primero y segundo grado después de haber entrado a la regadera con agua caliente. Pasa 40 días en la unidad de Cuidados Intensivos pediátricos después de eso fue trasladada al piso de Cuidados Intermedios y a que sus heridas estaban sanando bien y con la expectativa que pocos días después fuera dada de alta.

La madre que estaba pendiente de su recuperación nota que su hija estaba deshidratada, con los ojos hundidos y solo buscaba la manera de tomar líquidos. Al notar estos síntomas la madre pidió ayuda a las enfermeras pero que la pudieron revisar a su hija ya que no se notaba bien pero las enfermeras le dijeron que estaba bien (sin revisar los signos vitales) y que sería mejor que descansara cuando la madre regresó ve que su hija estaba mal, llega un cambio médico de Josie y le dieron 2 inyecciones de NARCAN y le dejaron tomar líquidos. Se da la indicación que no se pongan narcóticos a la 1 de la tarde una enfermera administra METOPROLOL a pesar de la indicación después Josie sufrió un paro cardíaco

## Bibliografía

(Medicina Tradicional, n.d.)

Medicina Tradicional versus Medicina Científica ¿En verdad somos tan diferentes en lo esencial?

By Reneé Pereyra-Elías, Duilio Fuentes Delgado URL:

<http://www.scielo.org.pe/pdf/amp/v29n2/a02v29n2.pdf>